SAISON 2020-2021 **MARS 2021**

La News de l'EG

Le site: egjudo.com











Dans le Top 10

Samedi 27 mars. Enfin... Que ça fait du bien de retrouver le chemin de la compétition. Certes, ce n'était pas en présentiel, mais est-ce l'essentiel ? Le plus important était de participer et d'affronter le gratin européen (les champions d'Europe, les meilleurs Français, les meilleurs européens...) lors de la compétition internationale de Pordenone (Italie). Ils avaient tous à coeur de participer à ce premier tournoi après un an de disette. Pandémie oblige impossible de se rendre chez nos amis transalpins. Qu'à cela ne tienne, nos voisins européens ne sont pas avares d'idées. L'épreuve se disputera en visio. Selon des règles très strictes, chaque couple kata devait enregistrer une vidéo de sa prestation puis l'envoyer à une date précise. Le samedi 27 mars, les vidéos étaient diffusées, visualisées et notées en direct par les juges sur Youtube. Une organisation bluffante. Pas de bugs, pas de couacs, les prestations s'enchaînaient tel un live. Ruddy et Julian, les seuls jeunes engagés dans le nage no kata Elite se sont classés 10e avec un score de 373,5 points. Une belle prestation qui récompense les entraînements et les efforts fournis. Plus de 20 points de progression par rapport à la dernière compétition à Meximieux, il y a un an. « Je suis enchantée de ces

résultats et du travail de précision mis en place par Abel





L'Amrani Rodriguez pour faire évoluer nos deux athlètes ; avec un clin d'œil affectueux à Cédric Goulard (NDLR, membre de l'équipe de France qui entraîne et suit nos jeunes athlètes, 3e aux championnats d'Europe kata) » ajoutait Muriel Boussuges. Les efforts consentis portent leurs fruits. Il ne faut rien lâcher, poursuivre, même si parfois la répétition, l'obsession du détail, l'enchaînement des chutes... peuvent être rébarbatifs, il faut poursuivre dans la voie du succès les France approchent (mi-mai), les Europe aussi (débutjuillet)... et les podiums, on y croit.

La News de l'EGJ 1 SAISON 2020-2021 MARS 2021

Les AG s'enchaînent...

... À la ligue FFSA

Toujours engagé dans le sport handi, notre présidente a participé à l'AG élective de la fédération française de sport adapté. Tous les rapports ont été approuvés et Bruno Hennebelle est réélu président.

... À L'AFSVFP

L'EGJ, nouvelle adhérente à l'association pour un sport sans violence et le fair-play a participé à l'assemblée générale élective. Tous les rapports ont été approuvés, les barèmes de cotisations ont été revus et Jean-Pierre Mougin a été réélu président. Reste plus qu'à œuvrer pour un sport sans violence avec fair-play à l'EGJ et ailleurs!

... À la FFSA

La fédération française de sport adapté a organisé son AG élective en présentiel à la Chapelle-sur-Erde et en visio-conférence. Point essentiel à noter la réélection à la présidence de Marc Truffaut.

Nous en profitons pour rappeler que l'EGJ Gagny dispense un cours spécifique pour les personnes en situation de handicap le samedi matin de 10h30 à 11h 30 dès 6 ans sans limite d'âge. Ce cours est encadré par Ruddy Vallet, diplômé d'Etat, Christophe Gobert, Apolline Bricou, et Mahina Pontes quand son agenda professionnel le permet. N'hésitez pas à nous contacter pour de plus amples informations.



Des profs high level

Samedi 3 avril. Nos professeurs Ruddy Vallet et Abel L'Amrani Rodriguez, accompagnés de notre animateur suppléant Christophe Gobert et de Benjamin Boivin, judoka du club ont participé à trois





samedis de formation professionnelle sur le thème des katas. A l'issue de ce stage Benjamin décroche son 4e dan, Ruddy valide ses katas et son UV2, manquent les shiais pour l'obtention du 4e dan.

Abel valide ses katas pour le 3e dan. Un grand merci à Ruddy qui l'a préparé tout au long du mois de mars et à Christophe Gobert qui a servi de partenaire. Merci également au comité 93 et à la FFJDA pour ces samedis de formation professionnelle assortis du passage de grade. Des instants très intenses, « j'ai adoré partager certains moments de cette aventure à vos côtés, précisait la présidente Muriel Boussuges, vous transpirez l'entraide et la prospérité mutuelle à vous quatre et je m'en réjouis. Ce passage Kata fait dorénavant partie de l'histoire de l'EGJ ».

SAISON 2020-2021 MARS 2021

Les filles au top

Afin que Ruddy puisse s'impliquer pleinement dans son passage de grade, Mahina Pontes et Nathalie Cadiot l'ont remplacé lors des samedis de formation professionnelle. Merci les filles.





Partenaire particulier

L'Entente Gabinienne de judo vient de signer un partenariat avec Laurie Echard du Groupe SAFTI. Si vous vendez votre bien immobilier ou si vous en recherchez. présentez-vous comme licencié de l'EGJ Gagny et prenez contact avec Laurie. Elle vous réservera son meilleur accueil.



A l'EGJ c'est confort

Un peu moins de station débout dans les couloirs de l'EGJ, de nouvelles chaises ont été installées. Merci à Fabrice gérant de la société Xefi (assistance et services informatiques à Marnela-Vallée) et son épouse Michèle pour ce don.



En avril, ça continue encore et encore

Pas de trêve pendant le mois d'avril, les cours se poursuivent pour tout le monde sur le même rythme tout au long du mois d'avril et cela même pendant les vacances. Alors ne rangez pas vos baskets, on vous attend tous pour les entraînements, la saison est loin d'être termines.

La News de l'EGJ 3